
Заявок от лиц, намеревающихся перераспределить  максимальную  мощность 

принадлежащих им энергопринимающих устройств в пользу иных лиц за 2021год 

не  поступало.




